

communiqué

Date

Le 22 juin 1994

Pour publication

Nº 130

M. OUELLET SE RÉJOUIT DE LA SIGNATURE PAR LA RUSSIE D'UN NOUVEAU PARTENARIAT AVEC L'OTAN

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a accueilli chaleureusement aujourd'hui la signature, par la Russie, du programme de Partenariat pour la paix de l'OTAN. Il a déclaré que l'adhésion de la Russie à ce programme représente un pas important vers le développement de nouvelles relations en matière de sécurité à l'ère de l'après-guerre froide, et qu'elle permettra d'accroître la confiance mutuelle et la transparence, et cela, dans l'intérêt de tous les États européens.

«Une coopération plus étroite entre l'OTAN et la Russie est un élément clé vers une sécurité et une stabilité accrues en Europe. Grâce à cette signature, l'OTAN et la Russie ouvrent un nouveau chapitre dans le domaine de la sécurité dans la région euro-atlantique», a déclaré M. Ouellet.

Ce programme, lancé au Sommet de l'OTAN en janvier dernier à Bruxelles, permet aux membres de l'OTAN et à ses partenaires de s'engager dans une coopération concrète comprenant des exercices conjoints de maintien de la paix et un programme plus étendu de relations politiques et militaires. La Russie est le 21° pays à se joindre au programme de Partenariat pour la paix.

Par ailleurs, le Canada plaide depuis longtemps pour que le Partenariat pour la paix soit complété par un vaste dialogue stratégique, entre l'Alliance et la Russie, qui reconnaisse l'importance de ce pays pour la sécurité européenne. Le Canada se réjouit donc de l'accord conclu entre l'OTAN et la Russie pour la poursuite d'un tel dialogue.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874

